

# 'Soucoupes volantes'

(Suite de la première page)

me cloués sur place ». A ce moment se dégageait une odeur de nitro-benzine. Bientôt l'engin s'éloigna, le malaise cessa et la soucoupe disparut.

L'autre soucoupe a été vue au-dessus des côtes de Chanturgue près de Clermont. Elle évoluait à la verticale et était d'un blanc brillant.

Une soucoupe est également apparue à Billom à un groupe de 30 personnes. L'engin évoluait au-dessus de la ville. Il se déplaçait à l'horizontale. Il a été visible pendant 3 ou 4 minutes avant de disparaître. Une lumière intense se dégageait de l'appareil.

Saint-Brieuc. — Plusieurs Briochins ont aperçu une soucoupe volante qui prit la forme d'un cigare avant de disparaître. Ils ont pu l'observer pendant plus d'une heure.

Le même phénomène a été constaté à Tregueux où un cycliste est rentré chez lui effrayé par ce qu'il avait vu.

La Rochelle. — Plusieurs personnes de Thouars-sur-Vie (Vendée) ont aperçu dans le ciel une dizaine d'objets lumineux ayant une forme allongée et qui passaient à une très grande vitesse et à haute altitude.

La Rochelle. — M. et Mme Guillemoteau se trouvaient devant leur ferme lorsqu'ils ont vu, à un mètre environ du sol, une soucoupe sphérique pouvant mesurer 2 à 3 mètres de hauteur et d'un diamètre de 5 mètres. L'engin, qui ne produisait aucun bruit, s'arrêta quelques minutes, puis monta à la verticale. M. Guillemoteau, le lendemain, se rendit à l'endroit où il avait vu l'engin et put relever des traces hulleuses sur l'herbe.

Enfin des soucoupes disques, cigares, sphères et autres objets volants ont été vus à Quend (Somme), Grandvilliers (territoire de Belfort) à Magnacalaval (Haute-Vienne), à Saint-Jean d'Angely (Charente-Maritime), à Forges (Corrèze), Perros Guirec (Côtes du Nord), etc., etc.

## Soucoupes à l'italienne

Mantoue, 6. — Le trafic a été interrompu pendant plus d'une heure au centre de Mantoue par des groupes de personnes ras-

semblés pour observer un étrange « objet blanc » qui, à une forte hauteur, se détachait nettement sur le fond du ciel bleu.

Après avoir effectué des évolutions extrêmement rapides, l'engin, de forme sphérique — et qui d'après certains témoins, faisait partie « d'une formation de soucoupes volantes » — est resté pendant quelque temps immobile dans le ciel, avant de disparaître à l'horizon.

D'autre part, les « Martiens » semblent vouloir visiter aussi l'Italie. En effet, un pêcheur de Roverbella (en province de Mantoue), a déclaré avoir été approché par un « mystérieux individu », vêtu de rouge, qui lui aurait adressé « des mots intelligibles » et qui se serait rapidement éloigné avant que le pêcheur ait eu le temps d'appeler sa femme.